



FETE
Enseñanza

Federación de Trabajadores
de la Enseñanza

Miembro fundador de la IE y afiliado al CSEE

Comunicado de Prensa

Para FETE-UGT, el incremento de las tasas universitarias supone un nuevo ataque a la igualdad de oportunidades

La Conferencia General de Política Universitaria fue el escenario elegido por el Ministerio de Educación para anunciar las medidas de recorte que pretende implantar en materia universitaria para los próximos cursos. El incremento de las tasas universitarias hasta el 25%, la racionalización en el número mínimo de alumnos por titulación y la limitación en el ingreso de nuevo personal a las Universidades, son sólo algunas de las medidas anunciadas.

La Federación de Trabajadores de la Enseñanza de UGT manifiesta su rotunda oposición a las medidas anunciadas por el señor Ministro, al entender que, de nuevo, el Gobierno lanza un ataque a la ciudadanía española que cada vez encuentra mayores dificultades para acceder a una educación superior en igualdad de oportunidades.

Con la subida del coste de las tasas universitarias, que se situaría en torno a los 540 euros más al año en el caso de las primeras matrículas (un 66% de incremento), las familias españolas con menos ingresos y con hijos universitarios van a tener que enfrentarse a un nuevo dilema: continuar o no con la demandada formación superior tan necesaria de cara al futuro laboral. La pérdida de poder adquisitivo, la disminución de las prestaciones sociales y, en definitiva, la inseguridad en el empleo, son trabas que, junto a la disminución en el importe de las becas y ayudas al estudio (un 11,6% menos según se recoge en los Presupuestos Generales del Estado), hacen muy difícil esa continuidad.

En referencia directa al profesorado universitario, de nuevo el señor ministro vuelve a incidir en la modificación de sus condiciones laborales, anunciando incremento de horas lectivas, congelación de oferta de empleo público y recortes en el número de titulaciones lo que puede conllevar un recorte de las plantillas docentes, todo ello sin haber pasado por la Mesa Sectorial de Educación.



Comunicado de Prensa

Las medidas del Gobierno demuestran la falta de apuesta por la Universidad como uno de los motores principales de futuro y de salida de la crisis. Dificultar el acceso a la educación superior es renunciar a trabajos cualificados necesarios para cambiar nuestro modelo productivo.

FETE-UGT rechaza que las familias paguen más para que las comunidades autónomas puedan reducir la financiación universitaria con el único objetivo de reducir el déficit y reclama al Ministerio de Educación la convocatoria de la Mesa del Diálogo Social para hacer un diagnóstico de las necesidades de nuestro sistema universitario y se acuerden las reformas consensuadas. FETE-UGT hace un llamamiento a la comunidad educativa para defender la calidad de la educación y manifieste su oposición a los recortes anunciados participando en todas las movilizaciones que se convoquen a tal efecto.

20 de abril de 2012